



# 保育園園児芋ほり&世代間交流会



10月28日(金)市内保育園園児が つつじ荘に芋ほりに来て下さいました。 天気が気になりましたが何とか雨も降らずに掘ることが出来ました。

また、今年も世代間交流として、つつじ荘のご利用者の方にもご協力いただきました。園児たちと触れ合えたことで「元気をもらえて楽しかった!」というお言葉もあり笑顔の絶えない交流会になりました。

園児たちも「大きいの採った!」「5本も採れた!」また中には「僕は1本採れたよ!」と笑顔の子もいて、採れたお芋の数ではなく、芋ほりを楽しんできたことに心が「ほっこり」温かくなりました。

今後も、色々な形で世代間交流の場を提供していきたいと思っております。是非、ご参加してみてください!

採れたお芋は、いっぱい採れた子供たちに少しずつ分けてもらい全員にお持ち帰りしてもらいました。余ったお芋は、芋ほりに参加できなかった園児たちと一緒に、おやつにして食べたそうです。

## 最優秀賞受賞!

我孫子市主催の「緑のカーテンコンテスト」に応募し、見事につつじ荘が「企業・団体」部門において「最優秀賞」を受賞致しました。昨年に引き続き2年連続受賞です!

作品は、11月21日(月)から30日(水)まで、アビスタ1階ストリート壁面に展示されます。是非、足をお運びください。詳細は次回の新聞でお知らせいたします。



## サンキャッチャー講習会

2か月ごとに行っているサンキャッチャー講習会も今回で6回目となりました。

ストラップ作りから開始し、バックに付けるペンダントなど作成してきましたが、今回はご利用者の方からご要望のあったブレスレットを作成いたしました。石の色を選ぶところから迷い、誕生石の色で選んだり、プレゼントする方のイメージで選んだり皆さま試行錯誤しながら、それぞれの作品が出来ました!



次回は、12月22日(木)13時30分を予定しています。細かい作業は従業員がお手伝い致します。皆様のご参加お待ちしております!